

Filmfestival

Wir waren Kumpel

Schwarzer Staub, schrille Metallgeräusche, dunkle Tunnel, starke Arbeiter – das ist Vergangenheit. 2018 endete die flächendeckende Steinkohleförderung in Deutschland. Im selben Jahr wurden die Stimmen der aufstrebenden Klimaprotestbewegung Fridays for Future lauter. Vor dem Hintergrund dieser Ereignisse folgt der Film «Wir waren Kumpel» fünf Bergleuten – darunter der landesweit einzigen Bergfrau – auf ihrer tragisch-humorvollen und herzerwärmenden Suche nach einer neuen Rolle im Leben. Jetzt kommt der gefeierte Streifen ans Zürcher Human Rights Film Festival!



Wir waren Kumpel, von Christian Johannes Koch und Jonas Matauschek, Schweiz/Deutschland 2023, 103 Minuten. Sonntag, 7. April, 20.40 Uhr (Anschlussgespräch mit Regisseur Koch),

und Montag, 8. April, 18.20 Uhr. Kino Riffraff, Neugasse 57–63, Zürich.